

## **Las Rozas abre una nueva Área de Movilidad en el Parque Empresarial con cargadores para coches, bicis y patinetes**

- Se trata de la segunda Área de Movilidad Sostenible tras la inauguración en mayo de la primera en Las Matas.
- La red de cargadores para coche eléctrico de Las Rozas ya suma 56 puntos de recarga distribuidos por toda la ciudad.
- El municipio cuenta también cuatro estaciones para aparcamiento y recarga de bicis y patinetes.
- “Queremos facilitar la movilidad en la ciudad y el acceso a distintas alternativas de transporte para que vecinos y visitantes puedan elegir la opción que mejor se adapta a sus necesidades en sus desplazamientos”, afirma De la Uz.

Las Rozas, 15 de octubre de 2025.- Las Rozas ya ha puesto en marcha su segunda **Área de Movilidad Multimodal** en el Parque Empresarial, uno de los núcleos económicos y de ocio más importantes de la ciudad. Este nuevo espacio, que gestiona [Las Rozas Innova](#), está ubicado en el Bulevar Camilo José Cela, entre Heron City y Las Rozas Village, y cuenta con ocho plazas con puntos de recarga para vehículos eléctricos y diez aparcamientos seguros para bicis y patinetes (tipo taquilla) con enchufe para recarga. El área tiene también un espacio de aparcamiento al aire libre gratuito para estacionar Vehículos de Movilidad Personal y una pérgola fotovoltaica con paneles, que generan energía limpia para el autoconsumo de la instalación.

“Queremos hacer de Las Rozas una ciudad más conectada, facilitando a los vecinos sus desplazamientos, ofreciéndoles distintas alternativas para moverse por la ciudad de una forma sostenible y adaptada a sus necesidades”, afirma **José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova**.

El Área del Parque Empresarial es la segunda que el Ayuntamiento de Las Rozas ha puesto en marcha este año para mejorar las conexiones dentro y fuera de la ciudad, ya que conecta puntos de interés como [Las Matas](#), el Parque

Empresarial y el Centro, donde también hay espacios de recarga de vehículos eléctricos y de bicis y patinetes.

De esta manera, los nuevos cargadores del Parque Empresarial se suman a la red de [Las Rozas Recarga](#) que ya cuenta con 56 puntos de recarga distribuidos en los distintos aparcamientos públicos de la ciudad: Biblioteca León Tolstoi, Las Matas, Calle Cañadilla y Constitución. Se trata de una red a la que se puede acceder a través de la app de Las Rozas Recarga ([iOS](#) y [Android](#)) y que está integrada con Zunder y otras apps agregadoras de soluciones de recarga para vehículos eléctricos.

### **Patinetes y Bicicletas**

Las Rozas cuenta además con aparcamientos seguros (tipo taquillas) para bicis y patinetes, dotados de enchufes para su recarga, tanto en el Área de Las Matas (junto a la Estación) como en el Parque Empresarial, y de espacios gratuitos de recarga en el Parque Primero de Mayo y el Parque París, puestas en marcha la pasada primavera.

Las obras de actuación de las dos Áreas de Movilidad Multimodal han sido llevadas a cabo por la Concejalía de Infraestructuras y Obras, que dirige José Cabrera, con una inversión de 374.614 euros, financiados en parte con los Fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de la Unión Europea, Fondos Next Generation EU, obtenidos a través de la [Oficina de Captación de Fondos Europeos de Las Rozas Innova](#), que gestiona todos los servicios de ambas áreas así como el resto de aparcamientos públicos de la ciudad que la Empresa Municipal de la Innovación ha remodelado en los últimos años, dotando las instalaciones de las últimas tecnologías para hacer más eficiente y sostenible su gestión y como parte de las actuaciones recogidas en el Plan de Movilidad Urbana Sostenible de la ciudad.

Con iniciativas como esta, Las Rozas continúa avanzando en su transformación hacia una **Smart City de referencia**, apostando por una movilidad más limpia, accesible y conectada con la innovación tecnológica al servicio del ciudadano.

*Más información: Marta Palacio: 625 46 63 72 / Micaela Quinteros: 606 94 15 99*

El Área de Movilidad Multimodal de Las Rozas está parcialmente financiada por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de la Unión Europea, Fondos Next Generation EU.

